

Pressemitteilung

Salem, 31. Mai 2022

## **Negativzinsen? Die Sparkasse Salem-Heiligenberg setzt die Berechnung von Verwarentgelten bereits ab dem 1. Juli bis vorerst 30. Dezember 2022 aus!**



Es gibt gute Nachrichten für die Kunden der Sparkasse Salem-Heiligenberg. Die Sparkasse wird ihren Umgang mit Negativzinsen lockern und ab 01.07.2022 bis mindestens 30.12.2022 von der Berechnung von Verwarentgelten absehen.

Damit möchte die Sparkasse die voraussichtlich anstehenden Erhöhungen der Leitzinsen durch die EZB vorwegnehmen und ihre Kunden bereits jetzt von dem veränderten Zinsumfeld profitieren lassen.

„Wir haben uns bei der Einführung des Verwarentgeltes für unsere Anleger sehr schwergetan und möchten diese nun so früh wie möglich wieder entlasten“, sagt Ralf Bäuerle, der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Salem-Heiligenberg. „Wir hoffen, dass die EZB bis Jahresende ihre Aufgabe wahrnimmt und der Inflation mit einer Anpassung der Leitzinsen entgegenwirkt und wir so auch nach dem 31.12.2022 auf eine Berechnung der Entgelte verzichten können“, so Bäuerle weiter.

Die Sparkasse Salem-Heiligenberg ist damit eines der ersten Kreditinstitute in der Region, das auf die Berechnung von Negativzinsen verzichtet.